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心でふれあうまちづくり

Heart of Life!
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　向寒の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。
　日頃より県議会議員いとう和子の活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。
　静岡県は台風15号の影響により記録的な豪雨となり、各地で甚大な被害が発生いたしま
した。犠牲となられました方々のご冥福を心よりお祈り申し上げるとともに、被災された皆
様に心よりお見舞いを申し上げます。
　台風が通過した翌日、袋井市・森町の被災現場を確認し、現場の状況や声を行政に届け、
被災者の支援を要請いたしました。
　今後は復旧・復興に向け、被災された地域の皆様方に寄り添いながら、全力で取り組んで
まいります。

静岡県議会議員いとう和子静岡県議会議員いとう和子
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袋井市戦没者戦死者追悼・
平和祈願式に参列
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常葉大学法学部の学生の皆さんと
意見交換
常葉大学法学部の学生の皆さんと
意見交換

8月15日（袋井市メロープラザ）
森町青葉少年野球クラブの選手の子ど
もたちが川勝県
知事に全国大会
出場を報告いたし
ました！

令和4年度 袋井市戦没者戦死者追悼・平和
祈願式に参列いたしました。
市内の中学生15名の皆さん
が、核兵器の悲惨さや平和の
尊さについての思いを発表し
てくださいました。

静岡県内では台風15号の豪雨により、3人の方がお亡くなりになり、6人が軽症、住宅損壊5209棟（全壊8・半壊2027・一部損壊3174）、
浸水被害9863棟（床上5580・床下4283）など甚大な被害が発生いたしました。（10月28日現在）
県は9月27日に激甚災害指定を求める要望書を国に提出し、10月28日に台風15号の被害は激甚災害に指定されました。
激甚災害に指定されることにより、国庫補助率が嵩上げされ、県や市町の財政負担が軽減されます。

森町青葉野球チーム
県知事表敬訪問同行
森町青葉野球チーム
県知事表敬訪問同行
7月25日（静岡県庁）

台風15号により静岡県内で甚大な被害が発生！
各地で復旧工事が進められています！

9月29日（県庁）

 8月19日
（静岡県庁）

県内の中学2年生51名が参加し、県庁
の議事堂で「こども県議会」が開催さ
れ、参加いたしました。
生徒の皆さんからは、県政
に関する疑問や意見、若さ
あふれるアイデアの事業提
案をしてくださいました。

「こども県議会」に参加「こども県議会」に参加

「若者の県政への参加について」を
テーマに意見交換会を開催。
地方議会の議員の男女比の問題や
若者の投票率向上に向けた取組等
について活発に議論いたしました。

●太田川・原野谷川の橋脚（袋井市） ●県道袋井春野線
袋井市太田地区と磐田市向笠地区を結ぶ太田川に架かる新屋
橋や映画のロケ地にもなった原野谷川に架かる岡野橋（もぐり
橋）なども落橋のため現在通行止めとなっています。

9月24日から通行止めとなっていた森町問詰地区の県道袋井春野線は迅
速な応急復旧工事により、9月29日に片側交互通行が可能となりました。

9/24 9/27 9/29新屋橋 岡野橋（もぐり橋）
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民俗芸能を担っている保存会
は、高齢化により継承に大きな

不安を抱えている。着実に次世代に継
承していくために、県としてどの様に
地域に対して支援していくのか伺う。

資金面や人材面での課題に対
応するため、文化庁や市町と連携し、
財政的支援を行うとともに、専門知識
を持つ「ふじのくに無形民俗文化財保
存継承アドバイザー」を派遣し、保存
継承に向け助言を行う体制を整えて
いる。
県として、絶えることなく着実に次世
代に継承されるよう様々な観点から支
援を強化していく。
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出野副知事

健康福祉部長

県土の64%を森林が占める本県において、中山間地域の新たなビジ
ネスチャンスとして「森林サービス産業」を推進する必要があると考

えるが、県の所見を伺う。
※森林サービス産業とは：山村の活性化に向けた「関係人口」の創出・拡大のため、森林空間
を健康、観光、教育等の多様な分野で活用する新たなサービス産業

森林活用の取組を広く情
報発信し、利用者の関心に応えると
ともに、意欲のある森林所有者と企
業との森林活用に向けた橋渡しを
して、県有施設における森林空間の
多面的活用についても検討を進め
ていく。
今後は市町や関係団体と連携しな
がら、森林サービス産業を積極的に
推進していく。

くらし・環境部長

南アルプスの魅力や価値を
知ってもらうには、実際に足を

運び体験するのが一番効果的だが、北
アルプスと比べてアクセスが不便で登
山者も少ない。
自然環境を次世代に引き継いでいくた
めには、県民の理解と参画が不可欠。子どもたちに
南アルプスを身近に感じてもらえるような取組が必要である。県の考えを伺う。

知事

電子書籍の活用やオンラインによる
読書の普及に努め、自発的に読書に親しむ子
どもが増えていくよう、手で触れられる本の
良さに、電子書籍等を組み合わせて、今の時
代に合った読書活動を推進していく。

現在、今年度中の運用開始を目指し
て南アルプスに関する環境学習アプリの開発
を進めている。
さらに、南アルプスの登山者の拠点である
椹島ロッジが子どもたちの環境学習拠点と
しても機能するよう体制を整備し、子ども
たちに南アルプスの素晴らしさを伝え、自
然環境がより良い形で引き継がれていくよう努めていく。

教育部長

担い手不足が課題となっている民俗芸能に支援を‼ 森林空間を活用した「森林サービス産業」の推進を‼

若い医師の確保に向けた魅力的な研修環境を‼

持続可能な介護保険サービスのための人材確保を‼

子どもたちに南アルプスを身近に
感じてもらえるような取組を‼

今の時代にあった子どもたちの読書活動を‼

遠州森駅

セブンイレブン

天浜線

金與食堂いとう和子
事務所

静岡銀行

お近くにお越しの際は、是非お立ち寄りください！
〒４３７－０２１５ 静岡県周智郡森町森１７１７－１ クリエイト２階
ＴＥＬ ０５３８－３１－２９０１　ＦＡＸ ０５３８－３１－２９０２

いとう和子事務所

一般質問「静岡県議会インター
ネット録画中継」はこちらから
ご覧になれます。

是非ご覧く
ださい！

毎月第二土曜日
夕方、

FMハロー出演
中 WEBサイト、SNSなどでも活動報告をしております。録画中継

FM Haro！
『イブニングサテライト』
76.1 MHz
毎月第2土曜日
夕方5時～
　　5時30分

超高齢社会における持続可能な介護
保険サービスを提供するためには、新

たな介護人材の確保や
定着のための介護現場
の生産性向上を図るこ
とが重要であると考え
るが、県の取組を伺う。

静岡県議会9月定例会　　　　　　　　　本会議で質問しました！

静岡県内は依然として医師不足が解消されていない。
安定した医療提供体制を構築するために、県は重要課題の一つである

医師不足の解消として、医師確保の取組をどのように進めていくのか伺う。
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魅力ある教育・研究環境を整えることにより、医師を全国から呼び込

み、県内に定着するよう（仮
称）医科大学院大学の設置
を目指し、基本構想の策定
に向けた準備委員会を開催
している。
引き続き若手医師のキャリ
アを支援するとともに地域
偏在の解消や定着の促進に
努めていく。

県では、介護の担い手確保のため、処遇改善費
用の助成等、様々な支援をしている。今年度から新た
に、専門のコンサルタントの支援を受けながら、モデル
介護事業所において、介護サポーターとICTを活用した
業務改善に取り組んでおり、それらを普及させることに
より県内介護事業所の生産性の向上を推進していく。

健康福祉部長
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ICTの進展に伴い、子どもたちを取り巻く読書環境が変化している。
社会が変化しても読書の大切さは変わらない。

子どもたちに、今の時代にあった読書活動をどのように推進していくのか伺う。

山名神社天王祭舞楽（森町）

南アルプスの高山植物

ミリオンペタルバイクパーク（森町三倉の山林）

法多山の田遊祭（袋井市）

（仮称）医科大学院大学準備委員会

　　　　　　　　　県政を
もっと身近に感じていただ
けるように、県の課題や旬
な話題を、県民の皆さんに
生の声でお届けします！


